

R 6. 8. 27 (火) No.14

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

SUPER 城西YES !



文責：校長 二学期もみんなが Happy に過ごせますように！

二学期も Be Happy に！

★昨日から、二学期が始まりました。たくさんの荷物を手に、少し慎重が伸びた子どもたちが笑顔で登校する姿をととてもうれしく見守りました。始業式では、3人の児童が代表で夏休みの思い出や二学期への豊富を堂々と発表しました。楽しい思い出と一人一人のBe Happyを意識した取組みのすばらしさに感動しました。校長からは、「校長室」を「城西小Happy推進室」に改名し、みんなが幸せになるためのアイデアを募集したり、悩みをお話に来てもらったりすることをお話ししました。



夏休みにがんばったことと二学期のめあて

2年1組 ○○ ○○○

ぼくが夏休みにがんばったことは、三つあります。一つ目は、ラジオ体操です。毎朝早くおきるのは大へんだったけど、早おきをしてラジオ体操をすると、とても気持ちよかったです。二つ目は、一人勉強です。ノートにいてないに書いて、にがてな学習にもとりくむようにがんばりました。水のかさのたんいが少しにがてなので、一人勉強ではとくにがんばりました。三つ目は、お家のお手伝いです。毎日せんとくものをたたむお手つだいをしました。きれいにたたむことができ、お母さんに「ありがとう」と言ってもらえて、ぼくもお母さんもハッピーになりました。

二学期にがんばりたいことは三つあります。一つ目は、勉強です。二学期になるとじゅぎょうもだんだんむずかしくなってくると思うので、家でのおくしゅうをしっかりとがんばりたいです。二つ目は、ならいことです。ぼくは、スイミングとそろばんを習っていますが、どちらもどんどん上たつできるようにがんばりたいです。スイミングは、新しいおよぎ方をおぼえて、もっとうまくおよげるようになりたいです。三つ目は、体力づくりです。ぼくは、少し好ききらいがあるので、好ききらいをなくして、なんでもよく食べて、体をたくさんうごかして、体力をつけるようにがんばりたいです。

二学期も、みんなとなかよく、ハッピーにすごせるように、勉強もあそびもがんばります。



夏休みの思い出と二学期にがんばりたいこと

4年1組 ○○ ○○

わたしが夏休みに楽しかったことは、家族と函館に旅行に行ったことです。旅行に行く日の朝、お父さんがとつぜん「函館に行くよ。」と言ったので、最初はびっくりして、本当に行くのか信じられませんでした。でも、切符を見せてくれたので、本当に行くことがわかって、うれしくなりました。お父さんからの誕生日サプライズプレゼントでした。

函館旅行は、私にとって初めてがたくさんありました。まず一つ目は、新幹線に乗ったことです。切符の見方や乗り方が分からなくて、少しきんちょうしたけど、お父さんが教えてくれて安心しました。窓からずっと外の景色を見ていました。トンネルに入って、真っ暗でも、窓の外を見てみると、あっという間に函館に着きました。

そして、二日目は動いている新せんなイカを食べたことです。最初は少しこわくて食べられなかったけど、勇気を出して食べてみました。今まで食べたイカとはちがって、とてもおいしかったです。

他にも、たくさんの初めてをけいけんできた函館旅行でした。そして、少し勇気を出して何でもやってみようと思いました。

次に、二学期にがんばりたいことについて話します。わたしは、苦手な教科の授業のとき、なかなか勇気を出して発表ができません。二学期は、自分の考えや予想に自信をもって、勇気を出して手をあげてみようと思います。そして、自分の意見を相手にしっかりと伝えられるようになりたいです。二学期には、フェスティバルがあります。たくさん練習をして、自分のせりふを自信をもって言えるようにし、みんなにハッピーを届けられるようにがんばりたいです。



夏休みにがんばったことと二学期の目標

6年1組 ○○ ○○

長いようで短かった夏休み。私がかんばったことの一つ目は、体力づくりです。習い事のトレーニングもかねて、朝のランニングや、せん用ボールを使った握力アップ運動などを行いました。三年生からがんばっているバドミントンのレベルアップは、私自身のピーハッピーにつながります。

二つ目は、家事です。児童センターに通う妹のために、おにぎりや卵焼きなどの簡単なおかずを作りました。米とぎや食器洗い、せんたく物たたみもしました。仕事のある両親に、帰宅後に無理をさせないようにと心がけました。家事の分担は、○○家のピーハッピーにつながるので、続けていきます。

私の二学期の目標の一つ目は、バドミントンの練習と、リーダーとしての行動です。キャプテンではありませんが、上の立場で声をかけるなど、しなければいけないことがたくさんあります。それができず、コーチにおこられることがありました。ケガで練習不足だった四点ノックをがんばるとともに、リーダーとして気をゆるめずに取り組みたいです。

二つ目は、学校で、6年生として恥ずかしくない行動をすることです。たとえば、休み時間と授業との切り替えや、集会や授業中の静かな移動、下級生に対する最高学年としての言動が、できる時とできない時がありました。いつでも最高学年だという意識をもって行動するように心がけます。

三つ目は、聞く人に分かりやすい発表をすることです。私は、一年生の時から、人前で話すことが苦手です。六年生になり、学習内容が少し難しくなってきたので、自学で復習を続けるとともに、分かりやすい言葉を選んで、ハキハキとした発表を心がけます。

十月には、城西フェスティバルがあります。六年生は「防災」をテーマにした発表をする予定です。災害や、それらから身を守る方法などを全校のみんなや家族、地域の方々に伝えます。多くの人々のピーハッピーのために、一つ一つの言葉を大きな声でしっかりと伝えたいです。

あと七ヶ月で、わたしは中学生になります。二学期の努力で、分かることやできることを増やし、進学への自信を付けていきたいです。

夏休み明け 第一弾！

すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆第37回県ミニバスケットボール夏季大会☆ 7/27・28 大館市タクミアリーナ

男子	1回戦	城西	39-16	尾崎
	準々決勝	城西	37-48	東小
女子	1回戦	上川沿	38-30	旭川
	準々決勝	上川沿	54-30	にかほ
	準決勝	上川沿	25-58	ストリーク

女子は県3位！おめでとう！

☆第60回大北小学校水泳大会兼大館市民水泳大会☆ 7/28 大館市花岡総合スポーツ公園多目的プール

男子	4年生以下	自由形 25 m	1位	○○	○さん
			4位	○○	○○さん
	4年生以下	背泳ぎ 25 m	1位	○○	○○さん
	4年生以下	バタフライ 25 m	2位	○○	○さん
女子	共通	平泳ぎ 50 m	2位	○○	○○さん
	共通	平泳ぎ 100 m	2位	○○	○○さん



☆全日本小学生ソフトテニス選手権大会☆ 8/1~4 岡山県岡山市

全国大会に出場 ○○ ○○ さん

次号で第二弾をお知らせします！

お知らせ

①31日(土)は弥栄Be Happy集会です！

1校時 1~3年生 8:30~9:10

2校時 4~6年生 9:10~10:05

地域のお祭りや伝統文化に触れ、地域を愛する心を育て、地域の弥栄を願うことで自分たちの Be Happy 大作戦につなげていくことをねらいとしています。参観もできますので、どうぞお越しください。

当日は、大館ばやし保存会のみなさん、神明社宮司の○○様がゲストティーチャーです。

なお、9月10日(火)は4時間授業(会議のため)

11日(水)は振替休業日となっています。

②校長室を改名しました！

→「城西小Happy推進室」です！

冒頭でも触れましたが、子どもたちに学校のみならず Happy になるためのアイデアを話しに来てもらったり、困ったことを解決したりするための取組です。校長が出張等で不在なこともあるため、校長室前にはポストも設置しました。

話しにくいことを書いて入れてもよいと伝えました。

保護者のみなさんも同様です！

いつでもお越しください！ともに子どもたちを育てましょう。

